

# BERITA TERBARU

## Dandim 0824/Jember Lantik 79 Prajuritnya Yang Naik Pangkat, Tingkatkan Kemampuan dan Wawasan

Siswandi - [JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID](http://JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID)

Oct 1, 2024 - 11:37



JEMBER – Pada periode kenaikan pangkat 01/10/2024 ini sebanyak 79 prajurit Bintara dan Tamtama Kodim 0824/Jember naik pangkat satu tingkat lebih tinggi diantaranya dari Pelda Ke Peltu 1 orang, Serma ke Pelda 7 orang, Serka ke Serma 15 orang, Sertu ke Serka 17 orang, serda ke Sertu 31 orang, Koptu ke Kopka 2 orang, Kopda ke Koptu 2 orang, Praka ke Kopda 3 orang dan Pratu ke

Praka 1 orang.



Laporan Korps Kenaikan Pangkat tersebut diterima Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah di halaman Kodim 0824/Jember dilanjutkan dengan penanggalan pangkat lama dan penyematan pangkat baru kepada perwakilan prajurit yang naik pangkat tersebut.

Kegiatan dihadiri oleh Perwira Staf, Danramil serta anggota dan istri prajurit yang naik pangkat, dalam sambutannya Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah menyampaikan selamat kepada anggota Bintara dan Tamtama yang naik pangkat.



Kenaikan pangkat merupakan kesejahteraan yang diberikan oleh pimpinan dan merupakan hak bagi prajurit, nemaun tentunya melalui proses administrasi dan pembinaan fisik sesuai ketentuan.

Sehingga kenaikan pangkat juga dapat dikatakan sebagai prestasi prajurit atas dedikasinya dalam menjalankan tugas yang dibebankan, untuk itu pada kesempatan ini kepada para Bintara dan Tamtama yang telah naik pangkat hendaknya dipahami bahwa dengan kenaikan pangkat tersebut tentunya meningkat pula tanggungjawabnya, untuk itu hendaknya kenaikan pangkat diiringi dengan peningkatan kemampuan dan wawasan prajurit.



Dengan demikian akan mampu mengemban tanggung jawab yang lebih besar dan lebih peka terhadap situasi dan kondisi, serta bijak dalam mengambil sikap dan langkah dalam mendukung tugas pokoknya sebagai prajurit kewilayahan. Sekali lagi saya sampaikan selamat dan sukses kepada Bintara Tamtama yang telah naik pangkat. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)